

Neuilly, le 5 juin 1975

Madame Elisabeth Haeger
Berzeligatan 5
41253 Göteborg
Sweden

Chère amie,

merci pour votre lettre.

D'accord pour le 17 Octobre. Je suis bien de votre avis. Le mois de Décembre en general est un mauvais mois, en Suede comme ailleurs.

En ce moment je travail beaucoup en prevision de mon voyge au Brésil. En plus j'ai eu un tas de problemes. C'est pourquoi je ne pas repondu plus tot a votre lettre. Veuillez m'en excuser.

Je pense aller a Mâle et serais très heureux de vous revoir. Je pense néamoins qu'il serait bien qu'on se voit à Paris à mon atelier. Cela me ferai en plus grand plaisir de vous recevoir.

Pardonnez-moi cette lettre si mal tapée. Je suis un très mauvais dactilographe.

J'espere que notre exposition sera très belle et je m'efforcerais pour cela.

Recevez chère amie mon très amical souvenir,